

Hockey

En honor de Kiko Silva

El Grupo Covadonga organiza el X Torneo Internacional de veteranos con el que se homenajea a su jugador fallecido

J. J. Gijón

El Grupo Covadonga será escenario este fin de semana de la décima edición de su torneo internacional de veteranos de hockey hierba que desde hace seis años homenajea al fallecido jugador Kiko Silva. Como novedad, este año contará con la colaboración de la Asociación Española Contra el Cáncer, que instalará huchas para recaudar dinero para sus programas de prevención e investigación y una carpa con información sobre sus actividades.

En esta edición serán siete los clubes participantes: Xenios de Amsterdam, con el que el Grupo tiene una estrecha colaboración y que será la sexta vez que participe; Jolaseta, Tenis Santander, Complutense de Madrid, Veteranos Aragón y Sarriá de Barcelona, además del propio Grupo Covadonga. En total, alrededor de 120 jugadores, alguno de ellos internacionales absolutos en su momento como Pere Jofresa, olímpico en Barcelona-92; Jordi Casas, en Sydney 2000, o el gijonés Héctor González, exjugador del Grupo, más de 40 veces internacional con España. El Jolaseta ha sido el ganador de las últimas tres ediciones.



Daniel Gayo, Iván Pidal, Sofía García, Antonio Corripio, Miguel Ángel Calero, Miguel Rey y Falo Iglesias. | LNE

El torneo fue presentado ayer en un acto en el que estuvieron presentes el presidente grupista, Antonio Corripio; Miguel Ángel Calero, presidente de la Asociación Española contra el Cáncer (AECC) en Gijón; Falo Iglesias, responsa-

ble de la sección de hockey del Grupo; el directivo Iván Pidal y Daniel Gayo, en representación del equipo de veteranos. Con ellos, Sofía García, viuda de Kiko Silva. Todos los presentes destacaron la evolución del torneo con cada vez

más equipos y jugadores de más nivel, como así lo reconocen los propios equipos que llegan de fuera. La figura de Kiko Silva también fue recordada tanto por su carácter y forma de ser como por lo excelente jugador que era.

Balonmano

El Motive.co adelanta al día 26 el partido ante Bera Bera

J. J. Gijón

El partido entre el Motive.co Gijón y el Bera Bera de la octava jornada de liga se jugará finalmente a las 19 horas del martes 26 de septiembre en lugar del 28 de octubre, que es cuando está señalada la disputa de esa octava jornada.

El motivo ha sido que el club gijonés atendió a la solicitud del donostiarra para adelantar un mes el encuentro debido a la falta de jugadoras por distintos motivos, entre ellos partidos internacionales de varias de ellas.

Las gijonesas jugarán mañana en Porriño, a partir de las 21 horas, el partido correspondiente a la cuarta jornada en busca de su primera victoria de la temporada. Un partido en el que se enfrentarán dos de las jugadoras que más acertadas han comenzado la temporada, Rocío Rojas por parte del Motive.co Gijón y Malena Valles del Porriño, que suman 17 y 16 goles respectivamente en las tres jornadas ya disputadas de la Liga Guerreras Iberdrola.

Baloncesto

El Alimerka OCB, de la Catedral a la salvación

Elisias, Horton y Stuckman, recién llegados al OCB, visitan el templo: «Vivir en Asturias es fantástico»

J. S. L., Oviedo

«Nos hubiera venido bien venir el año pasado, que lo pasamos muy mal para salvarnos», bromeaba ayer Fernando Villabella, presidente del Alimerka Oviedo, tras acudir junto a los norteamericanos Demetric Horton, Hall Elisias y Tanner Stuckman, recién llegados al equipo, a la visita ayer a la Catedral. Un acontecimiento, asegura el presidente, que puede que pron-

to adquiera carácter de tradición: «Igual que el Real Oviedo visita Covadonga antes de empezar cada temporada, nosotros queremos hacer lo mismo con la catedral».

Sergio Martínez, canónigo del templo, acompañó a los jugadores. El más religioso de ellos es Tanner Stuckman. La fe del ala-pívot de Illinois, especialmente interesado en conocer el Santo Sudario, impulsó una visita que «fascinó» a los jugadores. «Les ha entusiasmado



Por la izquierda, Sergio Martínez, canónigo de la Catedral; Tanner Stuckman, Fernando Villabella, presidente del Alimerka Oviedo; Benito Gallego, deán de la Catedral; Hall Elisias y Demetric Horton. | Irma Collin

la antigüedad de las piezas que tenemos aquí, sobre todo porque vienen de Estados Unidos, donde es menos habitual ver este tipo de tesoros», explica Martínez.

«Oviedo es muy bonito, y vivir

cerca de la playa y de la montaña es fantástico», celebra Horton, enamorado también del carácter de los asturianos: «La gente es muy agradable, ¡hasta te saludan dándote dos besos!».

Ruesga: «Me siento bien, pero aún con mucho que mejorar»

N. L., Oviedo

A pesar del regusto amargo del partido de la primera jornada, en el que el Unión Financiera se dejó un punto en la última jugada, con el añadido de una decisión arbitral injusta, Carlos Ruesga se muestra optimista. El veterano jugador asturiano, aunque insignia del equipo esta temporada, cree que hay motivos para la ilusión en un conjunto que estuvo cerca de puntuar en la pista de un recién descendido de la liga Asobal como es el Cisne y ve margen de mejora en su actuación personal: «Me sentí bien, pero todavía con mucho que mejorar, hay cosas que corregir. Seguro que con el tiempo iré jugando mejor».